

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the state of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 18 MARS 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

LES ALLEMANDS ET LES AUTRICHIENS SUR LA DÉFENSIVE LA RESTITUTION DES ÉGLISES AU MEXIQUE

AUTOUR DU CONFLIT EUROPEEN

Deux nouvelles victimes des sous-marins allemands

UN BATEAU GOÛLE, UN AUTRE EN DOMMAGE, SIX MORTS.

ACTIVITE DE L'ITALIE. — RAID AU DAGIEUX DU "AMETHYST."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 17 mars. — Le communiqué officiel suivant a été publié par l'amirauté anglaise:
"Le paquebot anglais "Atlantia", déplaçant 519 tonnes, et appartenant à M.M. J. et P. Hutchinson, de Glasgow, a été torpillé par un sous-marin allemand, au large de Inishurk, à l'Est de la côte de County Galway, Irlande, le 14 mars, à midi.
"L'équipage a été débarqué à Inishurk et le bateau est maintenant dans le port.
"Le paquebot anglais "Fingal", déplaçant 661 tonnes, et appartenant à la "London-Edinburgh Shipping Company" de Leith, Ecosse, a été torpillé et coulé le 15 mars, à 10 heures 50 minutes, au large de la côte de Northumberland.
"Vingt et un membres de son équipage ont été débarqués à North Shields, mais six sont rapportés manquants."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
South Shields, 17 mars. — Le paquebot anglais "Blonde", arrivé dans notre port aujourd'hui, a été attaqué dans la mer du Nord par un sous-marin allemand, lequel jetait une bombe sur le pont du paquebot. Une membre de l'équipage a été tué.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Rome, 17 mars. — A la suite de la conférence qui a eu lieu aujourd'hui entre le roi Victor Emmanuel, le premier ministre Salandra, et le ministre de la guerre Spadola, il est annoncé qu'une réunion extraordinaire du cabinet aura lieu demain.
Les nouvelles demandes de l'Italie de territoire à l'Autriche comprennent les provinces de Trent et de Trieste, et la base navale autrichienne de Pola.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Genève, 17 mars. — Les officiers de l'état-major italien ont visité et fait les essais des nouveaux canons de siège de 300 millimètres, et ont déclaré qu'ils étaient en tous points parfaits, et qu'ils surpassaient de beaucoup les canons autrichiens de même calibre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 17 mars. — Une dépêche de Tenedos au "Daily Telegraph" annonce:
"Le petit croiseur anglais "Amethyst" a fait une manœuvre téméraire durant la journée de dimanche.
"Sans se préoccuper des mines et du feu intense des forts, il s'est avancé jusqu'à Narags, c'est à dire à la partie la plus étroite des Dardanelles.
"Le croiseur était atteint par vingt-deux obus. Vingt-huit hommes de son équipage étaient tués et trente blessés.
"Bien que trois obus l'avaient atteint au dessous de sa ligne de flottaison, et que Feaz l'envahissait rapidement, le "Amethyst" reprit le chemin du retour, et rejoignit la flotte allié à Tenedos, où les réparations nécessaires seront entreprises."

FRANCE

Progrès de l'armée belge sur l'Yser

LA CATHEDRALE DE REIMS A ETE ENCORE BOMBARDEE.

CAPTURE DE TRANCHÉES EN CHAMPAGNE. — UNE AVALANCHE D'OBUS TOMBE SUR NIEUPORT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 17 mars. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui:
"Sur l'Yser, l'armée belge a fait de nouveaux progrès, et a repoussé toutes les contre-attaques allemandes.
"Sur le front anglais, il n'y a eu que des engagements d'artillerie durant la journée d'hier.
"Au Nord d'Arras, l'ennemi a essayé, sans succès de nous délivrer une contre-attaque, hier soir à la tombée de la nuit, contre nos tranchées établies sur les contreforts de la hauteur de Notre-Dame-de-Lorette.
"Les villes de Soissons et de Reims ont été encore bombardées, deux obus ont fait explosion dans la cathédrale.
"En Champagne, au Nord de Le Mesnil et à l'Ouest de la hauteur No. 104, nous avons pris possession de toute une ligne de tranchées, environ 500 mètres, et nous nous sommes établis sur une hauteur importante.
"Dans la région de l'Argonne, les contre-attaques allemandes entre Romagne et Four-de-Paris, ont été toutes repoussées.
"Des combats d'artillerie ont eu lieu dans la région de la Woevre, mais aucune attaque ne fut délivrée.
"Un de nos avions a jeté des bombes sur les casernes ennemies de Colmar. La ville de Colmar est la capitale de la Haute Alsace."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 16 mars. — D'après une dépêche du correspondant de guerre du "Petit Parisien":
"L'ennemi a encore bombardé furieusement la ville de Nieuport, en Belgique, se servant cette fois de ses gros canons de 16 pouces.
"Trente de ces obus tombèrent sur la ville, faisant des trous énormes dans les rues, et démolissant plusieurs maisons, heureusement aucune personne ne fut atteinte.
"Les troupes belges, profitant de l'arrêt des pluies, ont commencé avec succès un mouvement offensif, occupant plusieurs positions ennemies.
"Leur premier gain était la prise de la ferme de Kloosterhoek, près de Stuvkensherke, et leur deuxième était la capture de toute la ligne des tranchées allemandes entre les villages de Pervyse et de Schoorhokke.
"Les bateaux de guerre anglais ont bombardé vigoureusement les positions allemandes le long de la côte, les allemands répondant faiblement, leur tir fut sans aucun effet.
"Des contre-torpilleurs protégeaient les monitors anglais, et plusieurs sous-marins qui essayaient de s'approcher étaient fagés de s'éloigner.
"Des hydravions dirigeaient le tir des bateaux de guerre."

L'ABEILLE

de la Nouvelle-Orléans
sert des abonnements au prix de 65 sous par mois, de nos bureaux, ou 18 sous par semaine pris au porteur.

EST-VOUS ABONNÉ?

RUSSIE

Capture des villages de Stega et de Yednorozec

DES MILLIERS DE PRISONNIERS ET CANONS CAPTURES.

BATAILLES DANS LES CARPATHES EN DEPIT DE LA NEIGE ET DU FROID INTENSE.

PRISE DE TRANCHÉES ET DE FORTIFICATIONS AUTRICHIENNES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 17 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général russe publié aujourd'hui, déclare:
"Nous avons détruit les positions avancées de l'ennemi à Kopsiowo. L'offensive de nos troupes sur les deux rives de la rivière Orxyc continue avec succès.
"A la suite d'une bataille très acharnée, nos troupes ont capturé les villages de Stega et de Yednorozec. Nous avons repoussé la contre-attaque déployée par les allemands et nous avons pris un canon lourd, trois petits canons, sept mitrailleuses et environ 700 prisonniers.
"Au Nord de la ligne Prazanyz-Groudok, nos troupes ont fait une petite avance."

"Sur la rive gauche de la Vistule, l'artillerie ennemie a été très active, et a bombardé nos positions dans la région de la Beura, mais son mouvement offensif a été sans succès dans le district de la Pilka.
"Dans les monts Carpathes, en dépit des tempêtes de neige, et du froid, nos troupes ont continué leur mouvement offensif dans la région de Smolnik. Nous avons capturé les dernières positions de l'ennemi et capturé 2,400 prisonniers, y compris 36 officiers. Dix-sept mitrailleuses ont été aussi capturées.
"Ce succès a été gagné sur le centre de la principale offensive autrichienne, et a forcé l'ennemi à la retraite dans la direction de Boligrod.
"Nous avons capturé plusieurs tranchées ennemies dans les environs de la passe Usok.
"Dans les régions de Zawacka et de Rozanka, les autrichiens persistent dans leurs attaques.
"Dans l'Est de la Galicie, la bataille se développe à l'Est du chemin de fer de Stanislau à Kolomen.
"A la pointe du jour de dimanche, notre infanterie marchant dans la neige, a capturé les fortifications ennemies près des villes de Tarnowice et de Polno, faisant plus de 2,000 prisonniers, y compris 30 officiers.
"A Przemysl, il y a eu de violents combats d'artillerie.
"Nos troupes ont capturé les positions au Nord de la ligne des forts."

Une lecture charitable nous donne à dire, dans l'intérêt même de nos soldats, les risques courus par les médecins militaires, sur le champ de bataille, en remplaçant l'uniforme qu'ils portent et qui les fait prendre pour des officiers, par une grande blouse blanche sur le fond de laquelle se détachait un croix rouge?
"Non, madame, ce moyen, permettez-moi de vous le dire, serait le pire de tous. Pour un Anglais, pour un Belge, pour un Russe ou pour un Français, la Croix rouge et la blouse du médecin sont une espèce de talisman. Pour un Allemand, c'est un câble."

J. E. MASQUELIER DE FER.

ALLEMAGNE, AUTRICHE

Rapports laconiques de ces deux pays

LES FRANÇAIS REPOUSSES EN CHAMPAGNE ET DANS L'ARGONNE.

LES RUSSES REPOUSSES EN POLOGNE ET EN GALICIE.

Berlin, 17 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général allemand publié aujourd'hui, déclare:
"Une bataille pour la possession d'une éminence, dans les hauteurs de Lorette, à l'Ouest d'Arras, a été gagnée par les troupes allemandes.
"Dans la région Champenoise, du côté de Le Mesnil et à l'Ouest de Perthes, les attaques françaises ont été toutes repoussées.
"Au Nord de La Meunil, une nouvelle attaque a eu lieu, les français ayant reçu des renforts, et la bataille dans cette partie continue.
"Dans l'Argonne, les combats ne sont pas encore finis, les forces françaises ont été obligées d'évacuer une partie de leurs positions au Sud-Est de Vauquois.
"Deux attaques de l'ennemi dans la forêt de Le Prétre, au Nord-Ouest de Pont-a-Mousson ont été repoussées.
"Des duels d'artillerie ont pris place dans les Vosges.
"Les avances russes contre les provinces de Tauragga et de Kovno, en Russie, et au Nord-Est de Tilsit et de Langsargen, dans l'Est Prussien ont été arrêtées.
"Une tentative des russes pour percer notre ligne entre les rivières Skwa et Oegye, au Nord de Varsovie, a été repoussée. Il n'y a aucun changement dans la situation au Sud de la Vistule."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Vienne, 17 mars. — Le ministère de la guerre a publié aujourd'hui le communiqué suivant:
"Les attaques de l'ennemi contre nos positions à l'Est de Sulejow, près de Lopuzno, dans la région de Kielce, ont été repoussées.
"Une attaque près de Goribos a été aussi repoussée, notre artillerie infligeant des pertes très grandes à l'ennemi.
"Dans les monts Carpathes, des engagements d'artillerie ont eu lieu au Nord de la passe Usok.
"Durant ces engagements, deux bataillons ennemis ont été détruits, les pertes de l'ennemi ont été très élevées. Après avoir reçu des renforts considérables, l'ennemi se ruait sur ces positions, mais était de nouveau repoussé avec des pertes colossales."

"An Nord de la Meunil, une nouvelle attaque a eu lieu, les français ayant reçu des renforts, et la bataille dans cette partie continue.
"Dans l'Argonne, les combats ne sont pas encore finis, les forces françaises ont été obligées d'évacuer une partie de leurs positions au Sud-Est de Vauquois.
"Deux attaques de l'ennemi dans la forêt de Le Prétre, au Nord-Ouest de Pont-a-Mousson ont été repoussées.
"Des duels d'artillerie ont pris place dans les Vosges.
"Les avances russes contre les provinces de Tauragga et de Kovno, en Russie, et au Nord-Est de Tilsit et de Langsargen, dans l'Est Prussien ont été arrêtées.
"Une tentative des russes pour percer notre ligne entre les rivières Skwa et Oegye, au Nord de Varsovie, a été repoussée. Il n'y a aucun changement dans la situation au Sud de la Vistule."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Mexico, 17 mars. — Une longue proclamation, dans laquelle il s'engage à prendre beaucoup de précautions pour assurer la sécurité des habitants de la ville, a été mise à la connaissance du public, hier soir, par le nouveau président provisoire Roque Gonzalez Garza. Il est annoncé que la Cour Martiale a été déclarée aujourd'hui.

400 VILLARISTES TUES.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
San Antonio, Tex., 17 mars. — Une dépêche reçue de Sabinas, déclare que durant une bataille entre les troupes de Villa et celles de Carranza à Allende, Coahuila, 400 Villaristas ont été tués.

L'EMBARGO LEVE EN SONORA.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Douglas, 17 mars. — Le général Elias Calles, le gouverneur de Carranza à Agua Prietas, a reçu un ordre de la Vera Cruz, lui disant de retirer l'embargo qui empêchait l'arrivée des provisions en Sonora.

TAXE DE GUERRE SUPPRIMEE.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
El Paso, Tex., 17 mars. — A la suite des démarches du Consul Britannique à Mexico, la taxe imposée aux étrangers de la région de Guadaluajara, qui se montait à \$3,000,000, a été annulée par les autorités de Villa, au moment où les troupes de celui-ci occupaient cette région.

AU MEXIQUE

Les étrangers en sûreté sur le "Des Moines" à Progreso

RESTITUTION DES EGLISES CATHOLIQUES AU MEXIQUE.

PROCLAMATION DU NOUVEAU PRESIDENT ROQUE GONZALEZ GARZA.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 17 mars. — Le secrétaire Daniels, a autorisé le commandant Blakely, du croiseur "Des Moines", à Progreso, Mexique, de prendre à bord les américains et les étrangers cherchant sécurité.
Le charbonnier "Brutus", qui est à Progreso, a reçu un ordre de la Vera Cruz, lui disant de donner asile aux réfugiés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 17 mars. — Les étrangers de Progreso, alarmés par les désordres qui ont eu lieu dans la ville, ont demandé pour se réfugier à bord du croiseur américain "Des Moines".
D'autre part, le général Carranza, après une conférence avec les officiers de la marine américaine à la Vera Cruz, a promis qu'il ferait tout ce qui lui est possible de faire, pour assurer leur protection.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
San Antonio, 17 mars. — L'agence de Carranza de la ville, a communiqué une dépêche de la Vera Cruz, laquelle annonce que le général Carranza a ordonné la restitution de l'église catholique de Nuevo Laredo, saisie par ses forces, à la congrégation.
Les autres propriétés de l'église au Mexique seront rendues, et des assurances de protection ont été données aux prêtres se trouvant dans le territoire occupé par les troupes de Carranza.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Mexico, 17 mars. — Une longue proclamation, dans laquelle il s'engage à prendre beaucoup de précautions pour assurer la sécurité des habitants de la ville, a été mise à la connaissance du public, hier soir, par le nouveau président provisoire Roque Gonzalez Garza. Il est annoncé que la Cour Martiale a été déclarée aujourd'hui.

400 VILLARISTES TUES.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
San Antonio, Tex., 17 mars. — Une dépêche reçue de Sabinas, déclare que durant une bataille entre les troupes de Villa et celles de Carranza à Allende, Coahuila, 400 Villaristas ont été tués.

L'EMBARGO LEVE EN SONORA.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Douglas, 17 mars. — Le général Elias Calles, le gouverneur de Carranza à Agua Prietas, a reçu un ordre de la Vera Cruz, lui disant de retirer l'embargo qui empêchait l'arrivée des provisions en Sonora.

TAXE DE GUERRE SUPPRIMEE.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
El Paso, Tex., 17 mars. — A la suite des démarches du Consul Britannique à Mexico, la taxe imposée aux étrangers de la région de Guadaluajara, qui se montait à \$3,000,000, a été annulée par les autorités de Villa, au moment où les troupes de celui-ci occupaient cette région.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

Dépêches télégraphiques donnant le compte rendu de nouvelles intéressantes

LOUISIANE.

Suicide.
Slaughter, 17 mars. — F. L. Glover, peintre, qui demeurait ici depuis 9 mois, s'est brûlé la cervelle, en se logant une balle à la tempe. Il laisse une épouse.

Incendie.
Oak Ridge, 17 mars. — L'écurie de Barham, a été totalement détruite par le feu samedi.

Déraillement d'un train.
Cottonport, 17 mars. — Le train de Marksville et Eunice, a déraillé hier, en entrant en gare. Les voyageurs ont été bousculés et effrayés, mais personne n'a été blessé.

Fermeture des écoles.
Morrow, 17 mars. — Les fonds ayant manqué, les écoles publiques de la paroisse ont été fermées.

Session de la Cour.
Arcadia, 17 mars. — La cour de district, terme criminel, a été ouverte hier. Sam Davis a été nommé rapporteur du grand jury.

Améliorations projetées.
Nouvelle-Iberie, 17 mars. — La Ligue Civique s'est assemblée, et a décidé d'établir un parc municipal, d'ériger un gymnase et de faire construire des piscines.

Incendie.
Bayou Chicot, 17 mars. — Le magasin de H. C. Campbell & Bros., à Pine Prairie, à 5 milles de Bayou Chicot, a été la proie des flammes. Les pertes s'élevaient à \$10,000.

Election.
Plaquemine, 17 mars. — Les habitants du 7me et 8me wards ont demandé au jury de police d'ordonner une élection, pour prélever une taxe spéciale, de 5 mils, pendant 10 ans, pour faire empêcher les routes dans ces wards.

Meurtre.
Columbus, 17 mars. — Un posse est allé aux trousses de Will Poole, le nègre qui a assassiné le constable Hodges, à West Point, hier.

On recherche un héritier.
Natchez, 17 mars. — On recherche la famille de Dan Sullivan, qui est mort ici, laissant plusieurs milliers de dollars dans une de nos banques.

VILLA RESTE A MONTEREY.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
El Paso, Tex., 17 mars. — Dans une dépêche de Villa lui-même, il annonce son intention de rester à Monterey. Le commandement des troupes en marche contre Tampico, ayant été donné au général Angeles.